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28 февраля, 2019 года 

Дорогие наши соработники на ниве Божией, дорогие друзья 

и родственники! Мир вам и благодать от нашего Господа Иисуса 

Христа! Сердечно приветствуем вас из небогатой, но 

благословенной страны Молдовы!  

Завершился самый короткий месяц года – февраль. Прошел 

он также, как и предыдущие месяцы, быстро. Служение наше было отмечено некоторыми 

событиями, о которых нам хотелось бы поделиться с вами.  

3 февраля, в воскресенье, в нашей 

церкви Вифания было совершено 

Хлебопреломление. После окончания служения 

мы с Ниной поехали в другую церковь города 

Кишинева, Buna Vestire (Добрая Весть), 

которая собирается после обеда в помещении 

церкви Благодать.  Воскресное богослужение 

в церкви Buna Vestire начинается в 2:00 дня. 

Служение в этой церкви проходит на 

румынском языке. Однако я проповедовал по-

русски. Присутствующие в зале единодушно 

подтвердили, что они понимают русский язык и 

поэтому я могу свободно проповедовать на 

этом языке. Эта церковь особенная тем, что ее 

пастор, Василий Филат, и другие служители в 

церкви активно вовлечены в 

служение миссии Precept Ministries 

Eurasia, которая занимается 

обучением индуктивному методу 

изучения Св. Писания верующих 

как в Молдове, так и далеко за ее 

пределами – во многих странах 

мира. Также эта миссия готовит 

тружеников для распространения 
Один из пасторов церкви Buna Vestire,  брат 

Андрей, совершает Хлебопреломление  
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Благой Вести через обучение в Международной Миссионерской Школе, занятия в которой 

проходят в г. Кишиневе.  

После богослужения его участники 

были приглашены пообщаться в свободной 

обстановке за чашкой чая. Во время этого 

общения мы познакомились с интересной 

парой – Вячеславом и Наташей. В прошлом 

oни оба были наркоманами. Будучи в тюрьме, 

обратились к Господу и приняли крещение. 

Господь освободил их от нарокотической 

зависимости, восстановил здоровье. До 

обращения к Господу они не знали друг друга. 

Они встретились и познакомились в церкви, и 

23 декабря 2018 года поженились. Ожидают 

ребенка. Слава Богу за силу Его воскресения!   

17 февраля, в воскресенье, я имел возможность проповедовать в церкви Вифания.  

С 20-го 

по 25-е 

февраля мы с 

Ниной 

провели в 

Италии. 

Причиной 

поездки в эту 

страну было 

участие в 

Саммите 

русско-

говорящих 

церквей 

Западной 

Европы, 

который 

состоялся с 

20-го по 23-е 

февраля. Это 

было уже девятое такое событие. Я имел привилегию участвовать в первом Саммите в 2011-м 

году в Австрии. За эти годы движение по основанию русскоговорящих церквей в Западной 

Европе значительно расширилось. Служение Координатора этого движения в настоящее время 

Здание, в котором проходил Саммит. 

Вместе с Вячеславом и Наташей 
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совершает 

миссионер Илья 

Данилюк, 

приехавший из 

Фресно, шт. 

Калифорния, и 

живущий в г. 

Неаполь, Италия, с 

2012 года.  

На 9-м Саммите в 

Италии, который 

проходил в горах, 

неподалеку от г. 

Флоренция, 

присутствовало 

около 120 человек 

из 12 стран. В 

программу этого 

общения входила 

информация о положении дел в церквях тех стран, представители которых присутствовали на 

Саммите. За информацией о положении дел следовала молитва о Божьем благословении 

миссионерской работы в каждой из этих стран. Также различные миссионерские организации 

представили участникам 

Саммита их служение и 

некоторые из своих проектов.  

Это общение представителей 

русскоговорящих церквей 

разных стран вылилось в 

демонстрацию того, что Бог 

совершает сегодня среди наших 

соотечественников-

иммигрантов в Западной 

Европе.  

Для нас с Ниной было большим 

благословением быть 

свидетелями того, как Бог 

расширяет Свое царство, 

используя тех, кто является 

пришельцами в чужой стране. Моим участием в Саммите было проведение семинара на тему: 

Приятная встреча с земляками и коллегами-миссионерами из 

Сакраменто, совершающими сегодня служение в Испании. 
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«Займет ли сын твое место в служении Богу? Как передать факел служения молодому 

поколению в условиях иммиграции».  

Фоторепортаж о Саммите и видеозаписи служений можно найти, используя вот эту ссылку:  

https://www.spasenie.eu/news/109-9-summit-forum.  

24 февраля, в 

воскресенье, состоялось 

рукоположение на 

дьяконское служение в 

церкви Слово Жизни в 

Риме. Молодой, 

одаренный брат Дмитрий 

принял жребий этого 

служения. Его жена, 

Валентина, благословила 

мужа на этот труд и 

обещала оказывать ему 

поддержку в служении.  

Я имел возможность 

принять участие в 

служении проповедью 

Слова Божия и вместе 

с пастором Ильей 

Данилюком, мы 

совершили молитву с 

возложением рук о 

благословении  на 

служение брата 

Дмитрия.  

После завершения 

служения все 

присутствующие были 

приглашены на 

праздничный обед, 

который любезно 

приготовили сестры, 

члены Римской 

церкви.  Служение в римской церкви Слово Жизни. 

https://eur03.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.spasenie.eu%2Fnews%2F109-9-summit-forum&data=02%7C01%7C%7Cc9dc5bccde71406a48b608d69a1b505b%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C636865839428160565&sdata=1KeggndWkKMUnCpQSuFt8OrqNBJx0aTIrDLAAO9aZ7Y%3D&reserved=0
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Наше возвращение из Рима в Кишинев, 25 февраля, в понедельник, прошло с 

некоторыми приключениями. Самолет из Рима в Венецию, где у нас была пересадка, 

задержался и мы опоздали на наш самолет в Кишинев.  Пришлось покупать другие билеты, 

лететь в Стамбул (Турция), ночевать в аэропорту и вылетать на Кишинев во вторник утром. Не 

взирая на это неприятное обстоятельство, которое привело к значительным финансовым 

затратам, мы остались довольны этой поездкой и благодарим Господа за возможность 

встретиться со многими детьми Божьими включая наших братьев из Сакраменто.  

Мое преподавательское служение в университете проходит хорошо. В этом семестре я 

преподаю предмет Межкультурные отношения. Кроме этого, иногда замещаю преподавателя 

предмета Богословие брака и семьи. Как коллективные встречи со студентами в классе, так и 

личные общения с ними приносят мне большую радость и благословение. Я надеюсь, это 

взаимно. Знакомясь со студентами поближе, я узнаю об их прошлом, об их культуре, об 

обстоятельствах жизни и служения церквей на их родине. Многонациональный характер 

студенческой аудитории делает наш университет уникальным местом, где на практике 

осуществляются межкультурные отношения, и студенты учатся как коммуницировать и строить 

отношения с представителями других культур.  

На этом буду заканчивать это новостное письмо. Спасибо большое всем, кто вспоминает 

о нас в молитвах пред Господом! Мы нуждаемся в ваших молитвах.  

Да благословит Господь обильно каждого из вас и да прославится Он через принесение 

каждым из нас обильного плода для Него (Ин. 15:8)! 

Как пожелание от нас примите текст Писания, записанный в Ев. Иоанна 15:16-17: «Не вы 

Меня избрали, а Я вас избрал и поставил вас, чтобы вы шли и приносили плод, и чтобы 

плод вас пребывал, дабы, чего ни попросите от Отца во имя Мое, Он дал вам. Сие 

заповедую вам, да любите друг друга.» 

С любовью во Христе,  

Вячеслав и Нина Цвиринько  

 

 

 

 

P.S. Ниже приложены некоторые фотографии, сделанные в Италии.  
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Некоторые виды Флоренции 
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